

La 4T “es feminista”
Claudia dice que es tiempo de mujeres y recibe bastón

JOSÉ ANTONIO BELMONT - PAG. 11

“Es tiempo de mujeres”: Claudia CON CLAU

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, afirmó que el movimiento de la llamada cuarta transformación “es feminista” y que “es tiempo de mujeres”, lo que se demostró con su victoria en la elección del 2 de junio.

Colectivos feministas que apoyaron su candidatura le entregaron un bastón de mando y les ofreció que en su gobierno primero se verá por las mujeres pobres, indígenas y afromexicanas.

“Sorteamos una campaña llena de calumnias, de guerra sucia, de argumentos misóginos que aún se leen en las plumas del conservadurismo: calca, clon, pero el pueblo de México dijo con fuerza y determinación: es tiempo de mujeres y es tiempo de transformación”, expresó.

Acompañada de la escritora Elena Poniatowska y de Ifigenia Martínez, por quien votó en la pasada elección presidencial, Sheinbaum insistió en que durante su sexenio no habrá regresiones ni “falsos feminismos”.

En su mensaje, en el que agradeció a su madre Annie Pardo, la próxima presidenta destacó que con la 4T se abrieron oportunidades para las mujeres en todos los espacios de la vida pública, alcaldías, Congreso y ahora el gobierno de la República. 



Colectivos feministas le entregan bastón de mando. JAVIERRÍOS

